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INTRODUÇÃO 

 

ste livro tem como conteúdo principal de explicar 
para o caro leitor as 10 fases do amor de Cristo, para 
ser aplicado no seu dia a dia, essas 10 fases explica 

como um cristão deve agir em seu ministério, em sua vida 
pessoal e profissional, vamos entender que na vida tudo se 
resume há um amor fraternal, amigo e verdadeiro.  

As 10 fases do Amor de Cristo veio para impactar a sua 
vida, como devamos seguir a cristo e fazer as tuas obras, as 
10 fases é da seguinte forma, a primeira fase é a ESSÊNCIA 
DO AMOR, a segunda fase, é o OBEDIÊNCIA, a terceira é 
o JUSTIÇA, a quarta fase é a PERDÃO, a quinta fase é a 

AÇÃO E REAÇÃO, a sexta fase é a CRUZ, a sétima fase é 
DIVISÃO, a oitava fase é HONRA a nona é PERFEIÇÃO, e 

a  décima e última fase FÉ.  

Que você possa desfrutar desse lindo livro a qual nosso 
Senhor Jesus me revelou esse amor tão grande e 

maravilhoso.  

 

 

 

E 
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 A ESSÊNCIA DO AMOR 

exto base: E que amá-lo de todo o coração, e de todo o 
entendimento, e de toda a alma, e de todas as forças, e 
amar o próximo como a si mesmo, é mais do que todos 

os holocaustos e sacrifícios. Marcos 12:33. 

 

A Essência do Amor se consiste em muitas coisas, se pararmos 
para analisarmos essa essência vem do Nosso Senhor Jesus 
Cristo, porque Jesus se fez carne, saiu do seu habitar natural 
para ser cuspido, humilhado, xingado, chicoteado não só para 
morrer na cruz por nós e nos salvar e sim para nos ensinar que 
ele fez isso tudo e passou por isso tudo por amor a nós e com 
esse amor é que devamos ter em nosso coração em nossa vida, 
como em várias passagens na bíblia ele nos ensina sobre esse 
amor, e que o principal é ama-lo de todo o coração e alma 
independente se ele vai nos abençoar ou não, se ele vai nos tirar 
de uma situação ruim ou não, temos que ama-lo simplesmente 
pelo o que ele é para nós.  

 

T 

https://www.bibliaonline.com.br/acf/mc/12/33+
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Mas se o amarmos desta forma não podemos deixar de amar o 
nosso próximo como a nós mesmos, mas o que seria amar o 
nosso próximo como a nós mesmo? 

 

Amar o nosso próximo da seguinte forma: imagina se Jesus nos 
amasse pelo o que nós somos, ou pela classe social, ou pelo 
cargo que tem em sua igreja, ou por situação financeira ou ate 
mesmo pela raça, seria muito difícil, mas Jesus nos ama do jeito  
que somos ele não faz acepção de pessoas, é assim que ele quer 
nos ensinar e deixou como exemplo a sua passagem nessa terra, 
as vezes erramos porque só amamos aquilo que representa algo 
de valor para nós, ou algo que possa dar em troca. 

 

 

Temos que aprender com cristo essa essência em amar o nosso 
próximo acima de qualquer coisa, amar o nosso próximo 
independente de cor, religião, situação econômica ou social, se é 
feio ou bonito, se é cristão ou não, ou se nos ama ou não, se eu o 
conheço ou não temos que amá-lo incondicionalmente por que 
cristo nos amou primeiro, quer ter sucesso em sua vida 
espiritual, conjugal, profissional, no seu ciclo de amizade, então 
ame, simplesmente ame porque Jesus te amou primeiro. 
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OBEDIÊNCIA 

 

exto base: E disse: Toma agora o teu filho, o teu único filho, 
Isaque, a quem amas, e vai-te à terra de Moriá, e oferece-o ali 
em holocausto sobre uma das montanhas, que eu te direi 
Gênesis 22:2 

. 

 A pergunta sobre por que Deus faz as coisas quando já sabe o 
resultado é uma que pode ser feita sobre várias situações. Por 
que Deus criou Satanás sabendo que ele iria se rebelar? Por que 
Deus disse a Adão e Eva para não comerem da Árvore sabendo 
que eles iriam desobedecer? Por que Deus criou os anjos 
sabendo que muitos iriam se voltar contra Ele? Uma resposta a 
todas essas perguntas é a mesma resposta à pergunta sobre 
Isaque e Abraão. O plano soberano e divino de Deus é perfeito e 
Ele vai executá-lO de acordo com a Sua perfeita vontade e no 
devido tempo, de uma forma que O glorificará. “O SENHOR 

dos Exércitos jurou, dizendo: Como pensei, assim sucederá, e 
como determinei, assim se efetuará” (Isaías 14:24). “Por amor 

de mim, por amor de mim o farei, porque, como seria profanado 
o meu nome? E a minha glória não a darei a outrem” (Isaías 

48:11).  

T 

https://www.bibliaonline.com.br/acf/gn/22/2
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Abraão tinha obedecido a Deus muitas vezes em sua caminhada 
com Ele, mas nenhum teste poderia ter sido mais severo do que 
o de Gênesis 22. Deus comandou: “Toma agora o teu filho, o teu 
único filho, Isaque, a quem amas, e vai-te à terra de Moriá, e 
oferece-o ali em holocausto sobre uma das montanhas, que eu te 
direi” (Gênesis 22:2). Esse foi um pedido impressionante porque 

Isaque era o seu filho da promessa. Como Abraão respondeu? 
Com obediência imediata; na manhã seguinte, Abraão começou 
a sua jornada com dois servos, um jumento, seu amado filho 
Isaque e com a lenha para o holocausto. Sua obediência 
inquestionável ao comando aparentemente confuso de Deus deu 
a Deus a glória que Ele merece e nos deixou um exemplo de 
como devemos glorificá-lO. Quando obedecemos da mesma 
forma que Abraão, confiando que o plano de Deus é o melhor 
possível, nós elevamos Seus atributos e O louvamos por eles. A 
obediência de Abraão à face de um comando tão difícil exaltou 
o amor soberano de Deus, Sua bondade, o fato de que Ele é 
digno de confiança, e nos deixou um exemplo a seguir. Sua fé 
no Deus que ele passou a conhecer e amar colocou Abraão na 
lista de heróis da fé em Hebreus 11.  
 
Deus usou a fé de Abraão como um exemplo de que fé é o único 
caminho a Deus. Gênesis 15:6 diz: “creu ele no SENHOR, e 

imputou-lhe isto por justiça”. Essa verdade é a base da fé Cristã, 

como confirmado por Romanos 4:3 e Tiago 2:23. A justiça que 
foi creditada a Abraão é a mesma justiça a nós creditada quando 
recebemos pela fé o sacrifício que Deus providenciou pelos 
nossos pecados – Jesus Cristo. “Aquele que não conheceu 
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pecado, o fez pecado por nós; para que nele fôssemos feitos 
justiça de Deus” (2 Coríntios 5:21). 

Não podemos dizer que amamos a Deus se nós não formos 
obediente a ele e a sua palavra, a obediência ter que ser 
primordial em nossa vida e assim o amor florescerá. 
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JUSTIÇA 

exto base: Ele ama a justiça e o juízo; a terra está cheia 
da bondade do Senhor. Salmos 33:5 

 

Muitas vezes queremos agir com a força do nosso braço mas 
Deus quer que deixamos que Ele faça justiça. Pois quando 
queremos fazer justiça com nossas próprias mãos Ele fica 
impossibilitado de agir, pois fazemos o que é para Ele fazer. 
Se você tem sido injustiçado, atribulado, perseguido, etc… Não 

se desespere, pois pode até demorar mas a Sua Palavra não volta 
vazia e depois vai entender porque não era na sua hora e sim na 
de Deus. 
Todos os que se levantarem contra você vão ser reduzidos a 
nada pois o Senhor dos Exércitos vai na sua frente e é Ele quem 
luta por você.Todos os que são contra você se tornam culpados! 
Gente como isso é maravilhoso! Não tem governo, não tem 
diabo, não tem ninguém que vai te resistir! Creia nisso e Deus 
fará isso prontamente. 

Deus tem uma Balança e não é igual a nossa. Muitos acham que 
por serem injustos e ocultando fatos vão ser absolvidos no 
julgamento mas Deus olha tudo pois a Raiz de Davi é Justiça e 
se não for justo não tem como ser um bom rei.Jesus e Davi são a 
Raiz então imite Eles. 

A Justiça de Jesus é mais soberana que qualquer coisa eu não 
posso falar de Amor sem falar de Justiça, por que ele nos ama de 

T 

https://www.bibliaonline.com.br/acf/sl/33/5+
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maneira tão grandiosa, que mesmo ele nos amando ele tem que 
ser justo e sua justiça é mais doce que mel. 

Assim como Deus é justo para conosco também deveremos ser 
justo, temos constantemente ter uma balança em nossa vida e 
pesar aquilo de acordo com os princípios cristão e sermos justo 
para julgar se aquilo vale apena ou não. 

Não podemos julgar alguém pela aparência ou condição 
econômica, temos que julgar a pessoa pelo o que ela é e 
representa, mas sempre com o Amor a frente, não temos o poder 
de mudar ninguém só o Nosso Senhor, o que temos que fazer é 
orar para esta pessoa para que Deus o mude e julgue a sua causa. 

A Justiça tem que ser conciliada com o Amor, devemos amar o 
nosso próximo como a nós mesmo, mas devemos ser justo com 
todas as pessoas que nos cercam, não posso dizer sobre amor se 
eu não sei o que é justiça. 

Tenho que ser fiel e justo em tudo que eu for fazer ou fizer, 
temos que tentar chegar perto do Nosso Senhor para tentarmos 
fazer as mesmas obras que ele fez em sua passagem por esta 
terra como humano, quero te confrontar a ser Justo em tudo. 
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PERDÃO 

exto base: Jesus lhe disse: Não te digo que até sete; mas, 
até setenta vezes sete. Mateus 18:22. 

A palavra grega traduzida como "perdoar" significa literalmente 
cancelar ou remir. Significa a liberação ou cancelamento de uma 
obrigação e foi algumas vezes usada no sentido de perdoar um 
débito financeiro. Para entendermos o significado desta palavra 
dentro do conceito bíblico de perdão, precisamos entender que o 
pecador é um devedor espiritual. Até Jesus usou esta linguagem 
figurativa quando ensinou aos discípulos como orar: "e perdoa-
nos as nossas dívidas, assim como nós temos perdoado aos 
nossos devedores" (Mateus 6:12). Uma pessoa se torna 
devedora quando transgride a lei de Deus (1 João 3:4). Cada 
pessoa que peca precisa suportar a culpa de sua própria 
transgressão (Ezequiel 18:4,20) e o justo castigo do pecado 
resultante (Romanos 6:23). Ele ocupa a posição de pecador aos 
olhos de Deus e perde sua comunhão com Deus (Isaías 59:1-2; 1 
João 1:5-7). 

É importante entender que o perdão de Deus é condicional. Deus 
perdoa livremente no sentido que ele não exige a morte do 
pecador que responde a seu convite de salvação, permitindo que 
a morte de Jesus pague a pena por seus pecados. Contudo, Deus 
exige fé, arrependimento, confissão de fé e batismo como 
condições para o perdão do pecador estranho (Marcos 16:16; 

T 

https://www.bibliaonline.com.br/acf/mt/18/22+
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Atos 2:37-38; 8:35-38; Romanos 10:9-10). O perdão é também 
condicional para o cristão que peca. 

  

O arrependimento, a mudança de pensamento, precisa ocorrer 
antes que o perdão divino seja estendido (Atos 8:22). Deus nos 
chama a perdoar assim como ele perdoa. Quando alguém peca 
contra mim, ele se torna um transgressor da lei de Cristo. Eu o 
considero um pecador. Se ele se arrepende e pede para ser 
perdoado, eu tenho que perdoá-lo, isto é, libertá-lo de sua culpa 
como transgressor. Quando eu o perdoo, não o considero mais 
um pecador. Posso não ser literalmente capaz de esquecer o 
pecado que ele cometeu mais do que Deus literalmente 
"esquece" nossos pecados, mas preciso deixar de atribuir a ele a 
culpa pelo seu pecado. Deste modo, eu o liberto de sua "dívida"”  

E se o pecador não se arrepender? Tenho que perdoar aquele que 
peca contra mim, mas não se arrepende? Talvez esta pergunta 
seja melhor respondida pelas palavras de Jesus: "Acautelai-vos. 
Se teu irmão pecar contra ti, repreende-o; se ele se arrepender, 
perdoa-lhe. Se, por sete vezes no dia, pecar contra ti e, sete 
vezes, vier ter contigo, dizendo: Estou arrependido, perdoa-
lhe" (Lucas 17:3-4). Jesus indicou que o perdão deveria ser 
estendido quando o pecador se arrepende e confessa seu pecado. 
Precisamos também lembrar que Deus sempre exige 
arrependimento como condição de divino perdão. Deus não 
exige de nós o que ele mesmo não está querendo fazer.  
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Quando falamos nessa palavra perdão, muitas vezes nem 
sabemos muito o sentido dela, alguns falam que devamos 
perdoar mas não quer dizer que temos que ficar sorrindo para a 
pessoa ou algo assim, outro prefere perdoar e não dar 
oportunidade de uma nova aliança. 

Jesus nos ensina que devemos não só perdoar mas também pedir 
perdão, mas temos que entender esse sentido de perdão, perdão 
significa nova aliança, perdoar ou pedir perdão estamos jogando 
fora a aliança que foi quebrada e colocando uma nova aliança, 
temos que estar sempre pronto para praticar esse ato, porque 
quando perdoamos ou pedimos perdão é sinal que o amor habita 
em nossas vidas e acreditamos nesse amor, não podemos dizer 
eu te amo se não somos capazes de perdoar ou pedir perdão. 

 

 

O perdão é um dom dado por Deus e se nós não tivermos essa 
capacidade não teremos entrada no céu, porque Jesus nos fala se 
nós não tivermos essa capacidade de fazer isso com o nosso 
irmão como queremos que ele nos perdoe? 

Que podemos deixar esse perdão fazer parte da nossa vida, do 
nosso cotidiano e em todos os lugares que possamos contagiar 
as pessoas em nosso redor, ame, perdoe. 
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AÇÃO E REAÇÃO 

 

exto base: E por cima da sua cabeça puseram escritas a 
sua acusação: este e³ Jesus, o rei dos judeus. Mateus 
27:37. 

 

“Toda ação provoca uma reação de igual intensidade e no 

sentido contrário”. Essa é uma das muitas leis da física. De 
certa forma ela também pode regular o campo não físico. 
Quando de alguma forma recebemos da parte de alguém algum 
mal, a tendência imediata e vista em grande parte das pessoas, é 
a aplicação imediata desta lei. 

Queremos devolver o mal feito contra nós em igual 
intensidade, queremos aplicar alguma punição ao nosso ofensor. 
No campo não físico, esta lei é a chamada lei da vingança. 
Julgamos e aplicamos a pena que achamos justa. Geralmente a 
pena que nos parece mais justa é a que devolve o mal feito à 
pessoa que nos ofendeu. É o que chamamos de dar o troco. É a 
lei da ação e reação. 

 

 

T 

https://www.bibliaonline.com.br/acf/mt/27/37+
https://www.bibliaonline.com.br/acf/mt/27/37+
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Muitas vezes falamos que devemos agir como Cristo concorda 
que se agirmos como Cristo muitas coisas possa mudar em 
nossas vidas, mas quero chamar a sua atenção para algo mais 
forte porque quando falamos que queremos agir como Cristo, 
esse agir ele pode ser programado, ou planejado, podemos 
planejar antes de cometermos algum erro, porque podemos fazer 
a seguinte pergunta, como Cristo agiria em nosso lugar? 

Mas eu te pergunto, será que agir como Cristo seria o correto 
para as nossas vidas? Acho que não, quero te confrontar e te 
dizer que reagir como ele seria o melhor, Jesus ele tinha todos os 
motivos de acabar com quaisquer coisas quando ele caminhava 
para a sua crucificação, muitos o chingava, muito o cuspia, 
muitos o batia, muitos o humilhava, ele poderia mandar descer 
os anjos dos céus e matar todo aquele povo, ou até mesmo 
mandar consumir com tudo, mas ele preferiu reagir de forma 
surpreendente, ou seja, ele preferiu continuar caminhando por 
amor, hoje em nosso dia a dia muitas vezes pessoas nos chinga, 
nos humilha e automaticamente reagimos de forma ignorante, ou 
até pior, mas não é isso que devemos fazer. 
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Se temos que praticar o amor verdadeiro, tem que aprender a 
reagir como Cristo, independente de quem nos afetou, a nossa 
reação tem que ser automática em amor, esse é o verdadeiro 
evangélico, e sim seremos imitadores de Cristo, porque é isso 
que ele quer que possamos ser seus imitadores, então caro leitor 
e amigo, a partir de hoje quero te confrontar em tudo em sua 
vida, em vez de agir como Cristo, reaja como ele, com amor e 
humildade. 
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CRUZ 

exto base: E qualquer que não levar a sua cruz, e não 
vier após mim, não pode ser meu discípulo. Lucas 14:27. 

 

 

sse tema me chama muito atenção porque Deus me 
revelou algo muito profundo em relação a Cruz, muitas 
vezes achamos que quando Jesus fala sobre de carregar a 

sua própria cruz é no sentido de algum fardo pesado, se 
pararmos para analisarmos sobre o evangelho que Jesus nos 
ensinou não foi carregar algum fardo pelo contrario, ele nos 
ensinou simplesmente a amar, que sempre devemos o amar 
acima de todas as coisas, de todo o coração e alma, e depois a 
amar o nosso próximo como a si próprio. 

 

 

Quando ele fala que cada um tem que carregar a sua cruz, ele 
fala que devemos que cada um deve a amar o seu próximo 
incondicionalmente, sem ter que olhar se esse próximo mereça 
ou não, cruz simboliza amor, porque foi através dela que 
tivemos a maior prova de amor de todos os tempos, quando 
Jesus fala de cruz ele fala de amor, ele nos ensinou assim em sua 
passagem pela terra que devemos amar acima de qualquer coisa. 

T 

E 
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Não adianta eu querer ter uma vida de sucesso, tanto na vida 
material quando na espiritual se eu não tiver amor, se eu não 
carregar a minha cruz, hoje estamos deixando essa cruz de lado 
e preferindo buscar um evangelho de riqueza, de melhoria de 
ego, mas isso não vai ter valia se não tivermos amor, e difícil eu 
sei que é por isso que Jesus relata como Cruz, amar o próximo 
incondicionalmente mesmo ele não sendo merecedor desse 
amor, é difícil mas e assim que ele nos ensinou a carregar a 
nossa cruz e mostrar para o nosso próximo mesmo estando 
pesado essa cruz eu o amo, porque Jesus me amou primeiro, 
antes de buscar qualquer coisa se preocupe em carregar a sua 
cruz porque ela é prova do amor mais bonito que já existiu. 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

Luiz César Michel Paiffer Junior 

AMOR DE CRISTO EM 10 FASES 

 

18 

 

DIVISÃO 

exto base: Então eles lhe disseram: Não temos aqui 
senão cinco pães e dois peixes. Mateus 14:17. 

 

u não podia falar de amor, sem ter que falar de divisão, muitas 
vezes questionamos tanto a Deus porque passamos por isso, ou 
por aquilo, ou porque que as nossas cestas estão vazias e etc. 

Mas erramos porque pregamos uma fé tão grande que na hora de 
exercê-la, exercemos de forma errada e pequena de mais. 

A nossa geração é aquela que deseja viver a cada dia aquele dito 
popular que diz, “de graça, até injeção na testa.” As pessoas 

desejam viver uma vida em que as coisas não lhes custem nada, 
desejam conquistas sem suor. 
Diante do desejo de que as coisas venham a nós, assim como o 
metal é atraído pelo imã, temos muitas dificuldades de 
dividirmos as coisas. Quando fala-se em divisão, fazemos que 
não é conosco, mas quando fala-se em soma ou multiplicação, 
não titubeamos em nos mostrar interessados. 
A dificuldade de dividir é comum e constante na vida dos 
cristãos, queremos só “venha a nós”, desejamos apenas a soma, 

nossa audição está aguçada para a multiplicação, mas para a 
divisão nos fazemos de cegos e surdos. 
Mas no texto sugerido, o apóstolo Paulo, diz que, devemos 
relembrar as palavras de Jesus, “mais bem-aventurada coisa é 

T 
E 

https://www.bibliaonline.com.br/acf/mt/14/17+
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dar do que receber.” A principio, soa estranho aos nossos 

ouvidos, é melhor dar do que receber? Que paradoxo. Que 
contradição. 
Mas no reino de Deus, dentre tantos paradoxos, está este, é 
melhor dar do que receber é melhor repartir do que ganhar. Nós 
temos dificuldade de assimilar a necessidade da prática deste 
ato. Temos que ter consciência que tudo que temos, foi Deus 
quem nos deu. Vamos parar de reter nosso tempo, vamos dividi-
lo, parar de reter os dons, vamos dividi-lo, parar de reter nosso 
dinheiro vamos dividi-lo no que convém para o próximo e o 
reino de Deus, pois tudo o que temos, ficará aqui, não levaremos 
nada. Vamos parar de fantasiar também, que vamos dividir 
quando tivermos mais e mais. Quem não divide o que tem, e fica 
esperando ter mais do que tem para dividir, nunca dividirá nada, 
pois tudo que aumentar em suas mãos, sempre será pouco para 
poder iniciar a arte de dividir o que tem. Divida o que você tem 
hoje, pois amanhã, quando coisas novas vierem a tua mão, você 
também saberá dividir. 
No reino de Deus, a divisão não gera a subtração, mas a 
multiplicação. Jesus não esperou uma quantidade razoável de 
comida vir a sua mão para alimentar a multidão, mas Ele 
dividiu, e assim, a comida multiplicou-se. Quando dividimos no 
reino de Deus, o Senhor multiplica as bênçãos em nossas vidas 
para continuarmos dividirmos, e essa multiplicação acabará, 
quando pararmos de dividir. Divida sua roupa, seu alimento, seu 
dinheiro, seu carro, seu amor, sua boa vontade, pois assim, 
estaremos desenvolvendo a arte de dividirmos o que temos 
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O nosso coração quer ser muito abençoador, queremos sempre 
abençoar alguém, mas sempre falamos, - se hoje eu tivesse tanto 
ajudaria aquela pessoa, ou se eu tivesse tanto eu ajudaria a igreja, ou 
se eu tivesse tantos alimentos faria um evangelismo naquele lugar 
porque tem tantas pessoas passando fome. 

Mas quero chamar a sua atenção para algo muito importante, na 
primeira multiplicação dos peixes, quantos peixes e pães tinha aquele 
garoto? E quanta pessoa tinha para ser alimentada? 

Pecamos em dizer que se agente tivesse algo, ou ganhasse algo, 
ajudaria fulano, mas não meu caro amigo e irmão, temos que dividir o 
que temos porque é no pouco que Deus que vai fazer o milagre, 
através do cinco pães e dois peixes que Jesus alimentou mais de cinco 
mil pessoas, ele não olhou para quantidade, ele olhou com os olhos da 
fé que aquele alimento iria alimentar aquelas pessoas, temos que ser 
fiel no pouco para termos o direito do muito, não podemos pregar uma 
fé e não exercê-la, se temos 5kg de arroz e temos 2 famílias passando 
fome e com esses 5kg que Jesus vai fazer o milagre só basta crer. Que 
podemos fazer a diferença com o que temos e esquecer o SE.  

 

 

 

 

Honra 


